



*Liberté • Égalité • Fraternité*

**RÉPUBLIQUE FRANÇAISE**

PRÉFECTURE DE LA RÉGION LANGUEDOC-ROUSSILLON

PRÉFECTURE DE L'HÉRAULT

**CABINET – COMMUNICATION**

Montpellier, le 15 juillet 2008

### **Communiqué de presse**

## **Baptême de la Cour "Camille Ernst "**

**Mercredi 16 juillet 2008 à 18 h 30**

**A la Cour d'Honneur de la préfecture, à Montpellier**

Le mercredi 16 juillet 2008, à l'occasion de l'hommage de la France aux victimes des crimes racistes et antisémites et aux Justes parmi les Nations, une cérémonie est organisée pour honorer la mémoire de Camille Ernst, secrétaire général de la préfecture de l'Hérault de 1940 à 1943, arrêté et déporté par les Allemands à Dachau, reconnu "Juste parmi les Nations ".

Cyrille Schott, Préfet de la région Languedoc-Roussillon, Préfet de l'Hérault, dévoilera une plaque commémorative dans la Cour d'Honneur de la Préfecture qui deviendra alors la cour "Camille Ernst ".